
Protokoll Mitgliederversammlung Handball; 19.11.2022 

ORT:  Sporthalle Aplerbeck 1, Schweizer Allee (Albrecht-Dürer-Realschule)  

Mitgliederversammlung:   12:00 Uhr  

  

1. Begrüßung: Frank Fligge begrüßt alle Teilnehmenden. 

2. Protokoll der letzten ordentlichen Abteilungsversammlung vom 27.09.2021 steht auf der 

Handballseite unter Downloads zur Verfügung.  

3. Berichte  

3.1  Bericht des Abteilungsleiters Frank Fligge  

Frank berichtet zum Verlauf der Saison 2021/22 und den Auswirkungen der Corona-

Krise. Die neue Saison wurde mit guten Vorzeichen gestartet. Besonders im 

Jugendbereich hat sich die Situation deutlich positiv entwickelt. 

Im Vorstandsbereich wird an einer strukturellen Veränderung der sportlichen 

Zuständigkeiten und Strukturen im Hinblick auf Sportliche Leitung und 

Aufgabenteilung im Handballvorstand gearbeitet. Ein entsprechendes Konzept 

befindet sich in Arbeit.     

3.2  Bericht des Leiters Finanzen Philipp Meisel  

Philipp stellt die Zahlen der Saison 21/22 und die aktuelle Entwicklung 22/23 vor. Die 

wirtschaftliche Situation der Abteilung ist solide und stabil. 

3.3  Bericht des Geschäftsführers Alexander Leupold 

Da Alexander krankheitsbedingt fehlt, gibt Frank einen Überblick zur Arbeit des 

Geschäftsführers.   

3.4  Bericht des Börsenvertreters: Frank Fligge/Alexander Leupold 

Durch Corona hat sich auch hier Wesentliches geändert. Die Börse des HK DO, die 

vor Corona jeden Montag als Pflichtveranstaltung in Präsenz beim TSC Eintracht 

stattfand, gibt es so nicht mehr. Der HK DO lädt zu wenigen Pflichtbörsen ein, 

veranstaltet ansonsten freiwillige Börsen. Die meisten Dinge zwischen HK DO und 

Vereinen bzw. Vereinen untereinander werden heute digital geregelt.  

3.5  Bericht des Koordinators Nachwuchs: Michael Rieke 

Michael berichtet zur positiven Entwicklung und steigenden Mitgliederzahlen im 

Bereich der Jugend. Durch die um einen Monat verspätete Einstellung eines neuen 

Bufdis (zum 1.10.) konnte die Betreuung von AGn an Kindertagestätten und Schulen 

doch noch gerettet werden.  

4. Aussprache zu den Berichten  

Es wurde nur ein Einblick in die Zahlen der Abteilung gewünscht.  

5. Entlastung des Abteilungsvorstandes 

Auf eine Entlastung wurde verzichtet, da nur die eventuellen Neuwahlen zur 

Ergänzung des Vorstandes anstanden. 

6. Wahlen 

6.1  Wahl 2. Abteilungsleiter*in 

Der bisherige 2. Abteilungsleiter Tim Mecklenbrauck wurde ohne Gegenkandidat*in 

einstimmig im Amt bestätigt 

6.2. Wahl 2. Geschäftsführer*in 

Es stellte sich kein Mitglied zur Verfügung  



6.3  Wahl 2. Leiter*in Finanzen (für 1 Jahr) 

Klaus Venghaus wurde noch einmal für ein weiteres Jahr einstimmig gewählt. 

 

(Zur Erläuterung: Der 1. Abteilungsleiter, der 3. Abteilungsleiter – Koordination             

Nachwuchs,  der 1. Leiter Finanzen und der 1. Geschäftsführer wurden 2021 für 2 Jahre 

gewählt)  

 

7. Verschiedenes  

Frank bat die Mitglieder um eine größere und lautstärkere Unterstützung bei den 

nächsten Heimspielen der Damen- und Herrenmannschaften der 

Handballabteilung. 

      

 

Die Versammlung wurde um 13.10 Uhr geschlossen.  

 

 

 

 

Klaus Venghaus                                                                                       Frank Fligge  

    

  

 


